

2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



大塚保育所(市川三郷)

2017年10月24日火曜日開催









斉木先生から・*。**・☆。参加園児数 11 名

体を動かす遊びから始め、ボールになれるキックしてみるなど段階を追っての指導がよく、子どもも職員も楽しいサッカー教室となりました。子どもたちも職員もサッカーが大好きで、戸外遊びにならうと「サッカーしよう」とルールを守り、楽しくしています。ありがとうございました。コーチも優しく、子どもへの指導が上手でした。

村松先生から・*。**・☆

ルールを教わり、理解しながら楽しいサッカー教室でした。試合をして、体を動かしコーチとも仲良くなれて 楽しい時間でした。ありがとうございました。

渡辺先生から・*。**・☆

ボールとふれあいながら楽しく学ぶことが出来ました。サッカーの楽しさを知らせることが出来ました。3才児なりに楽しく参加し、よい経験になりました。実習中、サッカー教室に参加でき、サッカーの仕方を教えてもらいよかったです。来年も楽しみにしています。

しかコーチから♡♡♡

大塚保育所の皆さん、サッカー教室は楽しかったかな~?みんな負けず嫌いでサッカーをしている姿はすごくかっこよかったよ!(^^)!またみんなとサッカーできる日をとても楽しみにしています!!これからも元気なお兄さん・お姉さんでいてください(#^.^#)

キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 一般社団法人山梨県サッカー協会